

التاريخ : 22 مايو 2025

المرجع : COMP\768

Date: 22 May 2025

Ref: COMP/768

**Dears/ Boursa Kuwait Company
State of Kuwait**

**السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت**

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع / افصاح معلومة جوهريّة

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and its amendments regarding disclosure of Material Information.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الافصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال بشأن الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

Attached :Disclosure of Material Information Form.

نرفق لكم نموذج الافصاح عن معلومة جوهريّة.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام,

**أحمد إبراهيم المراد
مدير عام الشؤون القانونية والالتزام
Ahmed Ibrahim AL-Murad
Legal Affairs and Compliance
General Manager**

stc
شركة الاتصالات الكويتية

نموذج الإفصاح عن معلومة جوهريّة

Disclosure of Material Information Form

Date:	22 05 2025	التاريخ :
Name of The Listed Company:	اسم الشركة المدرجة	
Kuwait Telecommunications Company stc	شركة الاتصالات الكويتية stc	
Disclosure Title	عنوان الإفصاح	
Disclosure of Material Information	إفصاح معلومة جوهريّة	
The Material Information	المعلومة الجوهريّة	
We would like to inform you that Kuwait Telecommunications Company stc, has signed today 22 May 2025, Financing facilities with the National Bank of Kuwait (NBK Bahrain) as per the following details: - Facility Amount: 20,000,000 KD. - (Twenty million Kuwaiti Dinars). - Facility Type: Islamic Tawarruq. - Facility Period: 4 years. - Facilities Purpose: Financing the company's operational activities and Strategic investments.	نود إفادتكم بأن شركة الاتصالات الكويتية stc قد قامت اليوم 22 مايو 2025 بتوقيع اتفاقية تسهيلات ائتمانية مع بنك الكويت الوطني (البحرين) وذلك حسب التفاصيل الموضحة ادناه : - قيمة التسهيلات: 20,000,000 د.ك. - (عشرين مليون دينار كويتي). - نوع التسهيلات: تورق اسلامي. - المدة : 4 سنوات. - الغرض من التسهيلات: تمويل الأنشطة التشغيلية للشركة واستثمارتها الاستراتيجية.	
Significant Effect of the material information on the financial position of the company.	أثر المعلومة الجوهريّة على المركز المالي للشركة.	
No Financial Impact	لا يوجد اثر مالي حاليا	
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, correctness, and completeness of the information contained herein and acknowledges that they have exercised due diligence to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information. This is without any liability on the part of the Capital Markets Authority and Boursa Kuwait regarding the contents of this disclosure. Both entities disclaim any	يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة اسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.	

stc

شركة الاتصالات الكويتية

Handwritten signature